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Bruxelles, le 28 novembre 2001

01187/C

Chères Amies, Chers Amis,

Comme vous le savez, les prochains Etats Généraux du Forum Permanent de la Société Civile Européenne auront lieu le 13 décembre de 9h30 à 13h00 à la veille de l’Assemblée Citoyenne 2004.

Compte tenu des difficultés financières, techniques et de sécurité croissantes, l’ensemble des ONG participant à l’Assemblée Citoyenne a décidé de déplacer l’initiative du Palais 1 du Heysel au Théâtre du Résidence Palace (Rue de la Loi 155 – 1040 Bruxelles).

Cinq ans après nos premiers Etats Généraux, nous pourrions retourner ainsi au Résidence Palace où nous nous retrouverons le 13 dans la matinée. En vous priant de nous renvoyer le bulletin réponse ci-joint, je vous informe que nous discuterons des points suivant à l’ordre du jour :

1. adoption du document concernant les objectifs et le fonctionnement du Forum, adopté par le groupe de rédaction le 9 novembre dernier (ci-joint),

2. débat sur la démocratie participative et l’action du Forum pour parvenir à l’élaboration et à l’adoption d’une Charte de la démocratie participative qui devra accompagner la Charte des droit fondamentaux et être intégrée dans la constitution. Vous trouverez en annexe les art 4.3 et 7 de la charte du Forum adoptée à Rome en mars 1997.

3. participation du Forum aux travaux de la Convention qui sera mise en place par le Conseil européen de Laeken

4. Initiatives du Forum en 2002 et notamment convocation de prochains Etats généraux qui, à l’initiative de la Maison de l’Europe de Brandebourg et de l’association Europe Maintenant devrait avoir lieu en octobre 2002 à Berlin (la date proposée par nos partenaires allemands est du 18 au 20 octobre).

En espérant vous voir nombreux le 13 décembre prochain, je vous prie d’agréer mes salutations les meilleures.
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Pier Virgilio Dastoli

Porte-parole
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Brussels, 28 November 2001

01187/C

Dear Friends,

As you already know, the next Convention of the Permanent Forum of European Civil Society will be held on 13 December from 9:30 to 13:00, on the eve of the Citizens’ Assembly 2004.

Considering the growing financial, technical and security problems, the NGOs taking part in the Citizens’ Assembly decided to move the initiative from Palais 1 of the Heysel to the “Théâtre du Résidence Palace” (Rue de la Loi 155 – 1040 Brussels).

Five years after our first Convention, we could go back to the “Résidence Palace”, where we will meet on the morning of 13 December.

As usual, we ask you to send us your registration form to confirm your participation.

I suggest you to put the following points on the agenda of this meeting:

1. adoption of the document concerning the objectives and operating rules of the Forum (enclosed), which was already adopted by the writing group on 9 November,

2. debate on participative democracy and action of the Forum in order to elaborate and adopt a Charter of participative democracy, which will have to go together will the Charter of fundamental rights and be integrated in the constitution. Please find enclosed articles 4.3 and 7 of the charter of the Forum, adopted in Rome in March 1997,

3. participation of the Forum in the works of the Convention which will be set up by the European Council of Laeken,

4. initiatives of the Forum in 2002, including the next Convention which, on the initiative of Europe House Brandenburg and Europe Now! should be held in October 2002 in Berlin (the date which has been proposed by our German partners is from 18 to 20 October).

I am looking forward to seeing you on 13 December.

Yours sincerely,
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Pier Virgilio Dastoli

Spokesman

